

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan mengenai “Pengembangan Motorik Kasar Anak Usia 4-5 Tahun melalui Permainan 3M (Melempar, Menangkap, dan Menendang) Bola Kelompok A TK Pertiwi Gegersimo Kecamatan Pamotan Kabupaten Rembang” yang telah dijelaskan oleh penulis, dengan itu dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengembangan motorik kasar di TK Pertiwi dapat dilakukan secara optimal. Kegiatan pengembangan ini melalui permainan melempar, menangkap, dan menendang bola. Peningkatan kemampuan anak dapat dilihat dari hasil observasi yang didapatkan oleh peneliti. Hal ini dapat dilihat dari perbandingan pembelajaran pengembangan motorik kasar menggunakan permainan melempar, menangkap, dan menendang bola pada bulan April 2023. Sebanyak 6,45 % anak mulai berkembang, sebanyak 54,83 % anak berkembang sesuai harapan, dan sebanyak 38,7% anak berkembang sangat baik.
2. Permasalahan yang terjadi di TK Pertiwi saat berkegiatan ada anak yang pendiam dan pemalu. Hal ini dapat diatasi dengan dengan usaha guru melakukan pendekatan dan memberikan motivasi kepada anak agar anak memiliki rasa percaya diri sehingga anak mau melakukan kegiatan, setelah itu guru juga memberikan hadiah untuk anak agar anak juga lebih semangat dalam melakukan pembelajaran. Permasalahan selanjutnya berkaitan dengan kurangnya media pembelajaran. Pada hal ini guru menggunakan media seadanya, ketersediaan media bola yang digunakan oleh peneliti dalam melakukan penelitian yaitu peneliti memberikan media pada pihak lembaga berupa bola dan gawang. Penggunaan media dalam pembelajaran membuat peserta didik lebih senang dibandingkan tanpa menggunakan media.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti memberikan saran untuk penelitian ini agar lebih baik dan bermanfaat dalam pengembangan motorik kasar pada anak. dengan begitu peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Pendidik

Untuk pendidik, diharapkan bisa menjadi inspirasi untuk dapat melakukan pembaharuan kegiatan yang bervariasi dan mengembangkan strategi pembelajaran agar anak lebih tertarik untuk melakukan kegiatan, kemudian lebih dapat menjaga media agar media tidak hilang ataupun cepat rusak.

2. Bagi Peneliti

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan inspirasi baru bagi peneliti selanjutnya, bermanfaat sebagai rujukan dalam penulisan konsep mengenai perkembangan fisik motorik anak melalui kegiatan melempar, menangkap, dan menendang bola.

